



PULSO POLÍTICO

MARCHA PERSONAL JUDICIAL
AQUÍ Y EN ESTADOS

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Varios miles de magistrados, jueces, secretarios de acuerdo y personal del Poder Judicial de la Federación marcharon ayer en la Ciudad de México y en una veintena de la República para protestar por la desaparición de 13 de los 14 fideicomisos que es un atentado a sus derechos laborales y a personal jubilado y pensionado, no a los ministros de la Suprema Corte de Justicia como el Presidente López Obrador y los diputados de Morena, lo han hecho creer.

El magistrado Reynaldo Manuel Reyes Rosas, uno de los oradores en la que partió del Monumento a la Revolución al Hemiciclo a Juárez en la Alameda Central, alzó la voz contra aquellos que abanderan a conveniencia la democracia y la eluden cuando hablan en nombre del pueblo para que un cuerpo legislativo como la Cámara de Diputados —y esta semana el Senado— afecte los sagrados derechos laborales de más de 50 mil trabajadores y consecuentemente a sus familias.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

En una desangelada "cumbre migratoria" en Palenque, en la que participaron los presidentes de Cuba y Venezuela, dos de los más señalados dictadores del continente, así como los de Colombia y Honduras y el primer ministro de Haití, el Presidente Andrés Manuel López Obrador les pidió sumar esfuerzos, voluntades y recursos ante la crisis que enfrenta la región.

Es un asunto humanitario, dijo, en el que tenemos que trabajar unidos y les ofreció la cooperación de México en todo lo que se necesite, en presencia de Gustavo Petro, su colega de Colombia y Xiomara Castro de Honduras y al que asistieron representantes de los mandatarios de Guatemala y El Salvador.

Mientras Claudia Sheinbaum realiza una visita a Estados Unidos, Xóchitl Gálvez fue ungida como candidata del Frente Amplio por México que conforman PAN, PRI y PRD, y Movimiento Ciudadano no encuentra a quién postular candidato, ante un indeciso Marcelo Ebrard en dejar Morena y un Samuel García, al que el congreso opositor de Nuevo León le niega solicitud de licencia.

Tras rendir su segundo informe de actividades, acompañada de Xóchitl Gálvez, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, anunció que solicitará licencia al Congreso capitalino para contender por la candidatura a la CDMX del Frente Amplio por México, igual que lo hizo en días pasados el panista Santiago Taboada, de Benito Juárez, quien también contó con la presencia de la hidalguense.

A consecuencia de un infarto, Carlos Romero Deschamps, quien fuera líder del Sindicato de Trabajadores Petroleros, tras la caída de Joaquín Hernández Galicia, *La Quina*, murió la noche del jueves pasado. Tenía 79 años y sus restos fueron cremados en el cementerio Francés.